

# 児童クラブだより 5月号



緑がまぶしい季節となりました。

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎました。初めは不安な表情を浮かべていた1年生も、今では『ただいま!!』と元気に挨拶をしてクラブに登所しています。3年生も、クラブの過ごし方や遊びを教えてくれる姿がとても頼もしいです。

今月は運動会の練習が始まり、疲れがたまりやすい時期です。体調の変化に気を付けて過ごしていきたいと思います。

## 4月の子どもたち

～下校のようす～



「走らない、クラブまで広がって歩かない」をお約束に元気に登所しています。支援員にクラスとお名前を伝えて、でんしょばとカードをタッチしています。

～読み聞かせのようす～



月に一度、おはなしボランティア『たんぼぼ』さんによる絵本の読みきかせがあります。

1年生は初めての読みきかせでしたが、最初は興味津々に、次第に引き込まれるように集中して聞いていました。

～おやつのようす～



「へいわハーベストキッチン」の栄養士、調理師が調理した手作りおやつを、月に2回程度提供しています。

4月はしらすとわかめのおにぎり、オレンジゼリーでした。「おいしい!!」と、とても好評でした。

～あそびのようす～



3年生は中央公園での野球が流行っています。メンバーも随時募集中…!!

1年生も少しずつ外活動を始めています。3年生が遊び方を教えてくれていました。室内ではジスターという知育玩具で1年生男の子が船を作りました。色の使い方も、とても上手です。

🌻 ひまわりの種を植えました



夏に向けて、ひまわりの種を3年生が植えてくれました。どんなひまわりが咲くか、今から楽しみです♪

## 5月の予定

- ・5月1日(月) チャーハンおにぎり
- ・5月17日(水) メロンパントースト  
絵本読み聞かせ